Waldschule

Waldstraße 3 **63477 Maintal** Tel. 06109/64005 Fax 06109/7630971



22. April.2020

Liebe Eltern unserer 4.Klässler*innen, wie ich Ihnen schon mitgeteilt habe, beginnt für Ihre Kinder der Unterricht

am 27. April 2020.

Die Betreuung bleibt weiterhin **geschlossen** und es dürfen nur **Notfälle** angemeldet werden. Darunter fallen Kinder von einem Elternteil mit einem systemrelevanten Beruf bzw. alleinerziehend Berufstätige.

Um die geforderte Abstandsregelung von 1.50m zwischen den Kindern zu gewährleisten, haben wir die einzelnen Klassen in 2 Gruppen aufgeteilt.

Jeweils 2 Gruppen beginnen zur gleichen Zeit (sprich "1 Klasse") und haben Unterricht bei ihrem Klassenlehrer*in und ihren entsprechenden Fachlehrer*innen.

4a: 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr 4c: 8.45 Uhr bis 12.30 Uhr 4b: 10.00 Uhr bis 13.15 Uhr

Pro Schultag erteilen wir 4 Stunden Unterricht mit einer 15minütigen Hofpause. Alle Pausen sind **zeitversetzt**, sodass nie mehr als maximal 11 bzw. 12 Kinder gleichzeitig draußen sind.

Vom Gesundheitsamt des MKK wurden uns Hygieneempfehlungen mitgeteilt, die wir einhalten werden.

Eine Maskenpflicht ist hier zwar nicht vorgesehen, wir bitten Sie aber, Ihren Kindern Masken/Tücher/Schals mitzugeben. Diese können die Kinder auf dem Schulweg und während der gesamten Zeit in der Schule tragen.

Bitte erklären Sie Ihren Kindern auch noch einmal, **warum** das Abstandhalten so wichtig ist – auch in den Pausen und auf dem Schulweg und **warum** das Tragen der "Masken" erforderlich ist.

Wie Sie sicher wissen, dürfen Kinder mit einer Vorerkrankung und Kinder, in deren Familie eine Person eine Vorerkrankung hat, zu Hause bleiben. Ein entsprechender Nachweis ist beizubringen.

Bitte schicken Sie Ihre Kinder **nicht** in die Schule, wenn sie Krankheitssymptome (Husten, Schnupfen, Gliederschmerzen, Durchfall etc.) haben. Kinder, bei denen wir im Laufe des Schultages o.g. Symptome feststellen, schicken wir umgehend nach Hause. Für diesen Fall müssten Sie eine Regelung treffen.

Ich hoffe, dass es uns gelingt, die Zeit bis zum Beginn der Sommerferien zum Wohl der Kinder zu gestalten.

In diesem Sinne verbleibe ich mit freundlichen Grüßen und dem Wunsch, dass wir alle gesund bleiben!

Monika Kneip